

Verschiedenes

„EIN NEUER ANSTRICH“

Große Beteiligung bei der Renovierung im Schulclub der Oberschule Stadtschule in den Winterferien

Im Zeitraum vom 07.02.-18.02.2020 fanden unter Anleitung von 4 pädagogischen Fachkräften der AWO Erzgebirge gGmbH mit insgesamt 11 Jugendlichen Renovierungsarbeiten in den Räumen des Schulclubs der Oberschule Stadtschule Schwarzenberg statt. Im Vordergrund stand durch das Zeichnen eigener Kunstwerke die Wissensvermittlung der verschiedenen Arbeitsvorgänge und die Stärkung der sozialen Kompetenzen sowie des Selbstvertrauens.

Die Jugendlichen waren während

der Renovierungsarbeiten in alle Arbeitsvorgänge involviert: vom Aus- und wieder Einräumen bis zum Abkleben, fachgerechten Streichen, Skizzieren und ausmalen. Beim Graffiti gab es sachkundige Unterstützung, so wurden den Jugendlichen die Grundlagen vermittelt aber auch über die Gefahren des illegalen Graffiti Sprühens aufgeklärt.

Nun präsentiert sich der Raum, der zur Schülerspeisung genutzt wird, dank der neuen Wandkunstwerke nach vielen Jahren wieder in neuem Glanz, worauf alle Beteiligten sehr stolz sind. Das Ergebnis kann sich sehen lassen ...

Foto: AWO Schulclub



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.



STAATSMINISTERIUM FÜR SOZIALES UND VERBRAUCHERSCHUTZ



Die Staatsministerin für Gleichstellung und Integration



25 Jahre Kita in der Lutherstraße

Im März 1995 zog der Kindergarten in Neuwelt in das Schulgebäude in der Lutherstraße ein. Nunmehr sind bereits 25 Jahre vergangen, was am 04.03.2020 Anlass für eine tolle Veranstaltung mit Kindern, Eltern, Großeltern und Gästen war. Kinder-Restaurant-Cafe, Piffikus-Foto-Shooting, Club-Kino mit Fotos aus alten und neuen Zeiten, Waffelbäckerei und Popcorn-Stand, Kreativ- & Bastelangebote und Vieles mehr erfreute die Besucher.

Auf der Aktionsbühne im Haus gaben die Kinder Tanzeinlagen und 2 verschiedene „Talkrunden“ fanden statt. Zuerst standen Inge

Müller, die erste Kita-Leiterin der Einrichtung, und Heidi Wiesner vom Heimatverein Neuwelt e.V. den Kinderreporterinnen Shirley Schott und Frida Dubitzki vor dem Mikrofon Rede und Antwort zu den Anfängen der Kita in der Lutherstraße. In der zweiten Talkrunde war Oberbürgermeisterin Heidrun Hiemer zu Gast bei den Reporterinnen. Es war ein gelungener Nachmittag mit vielen tollen Begegnungen und interessanten Gesprächen, Spaß und geselligem Miteinander. Ein großes Dankeschön gilt allen Helfern der Veranstaltung.

Foto: Kita Piffikus



Informationen zum Corona-Virus und zu den Auswirkungen in der Stadt Schwarzenberg

Die Ausbreitung des Corona-Virus auch in Sachsen macht es erforderlich, das öffentliche Leben einzuschränken. Aktuell sind öffentliche Einrichtungen weitestgehend geschlossen. Selbst das Rathaus ist stark zugangsbeschränkt.

Die Erreichbarkeit der Stadtverwaltung Schwarzenberg finden Sie unter www.schwarzenberg.de. Für telefonische Anfragen an die Stadtverwaltung nutzen Sie bitte die Telefonnummern 03774 266-309 (Bürgerservice/Einwohnermeldeamt) und 03774 266-0 (Zentrale).

Auf der Startseite des Internetauftrittes der Großen Kreisstadt Schwarzenberg unter www.schwarzenberg.de finden Sie auch tagaktuelle Informationen zu den Auswirkungen des Corona-Virus in der Stadt.

Hier erfolgt auch die Verlinkung auf die Informationsseite des Landratsamtes Erzgebirgskreis und nachfolgend des Robert-Koch-Instituts, des Landesamtes für Schule und Bildung und zu weiteren Informationsseiten.

IMPRESSUM

Verantwortlich für öffentliche Bekanntmachungen: Heidrun Hiemer, Oberbürgermeisterin der Großen Kreisstadt Schwarzenberg; Verantwortlich für „Tipps & Termine“ u. „Verschiedenes“: Katrin Hübner, Stadtverwaltung Schwarzenberg, beides: Straße der Einheit 20, 08340 Schwarzenberg

Tipps & Termine

Kreuzung in Neuwelt gesperrt

Die Kreuzung Auer Straße – Friedrich-Engels-Straße im Schwarzenberger Stadtteil Neuwelt ist derzeit für den Fahrzeugverkehr voll gesperrt. In diesem Bereich erfolgt die Verlegung von Strom- und Gasleitungen. Die Zufahrten bis zur Baustelle sind mit dem Verkehrszeichen „Sackgasse“ ausgeschildert. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis zum 3. April 2020.

Verlegung von Medienleitungen im Bauernweg

Die Arbeiten zur Verlegung einer neuen Trinkwasser- und Gasleitung inklusive der Hausanschlüsse im Bauernweg der Ortschaft Pöhla begannen am 9. März 2020.

Dazu wurde der Bauabschnitt zwischen den Grundstücken Hauptstraße 11 und Bauernweg 10 für den Fahrzeugverkehr voll gesperrt. Eine Umfahrung ist über die Straßen Am Friedrichsbach und Friedensweg möglich, aufgrund der schmalen Fahrbahn ohne Gehwege aber nur unter gegenseitiger Rücksichtnahme und größtmöglicher Vorsicht. Die Arbeiten sollen Mitte Mai abgeschlossen werden.

Verschiedenes

Thematischer Elternabend „Erste Hilfe am Kind“ für städtische Kitas



Auf Wunsch der Eltern organisierte die Stadtverwaltung im Februar 2020 die Veranstaltung „Erste Hilfe am Kind“ für die städtischen Kitas. Insgesamt nahmen 34 Teilnehmer/innen aller drei städtischen Kitas das Angebot wahr. Neben Eltern kamen auch Großeltern und sogar zwei große Geschwister. Inhalt der Veranstaltung waren die Grundregeln der Ersten Hilfe ansich, die Versorgung von Schnittwunden, das Feststellen und Verhalten bei Bewusstlosigkeit, Wiederbelebungsmaßnahmen bei Erwachsenen und Kindern und der Umgang bei

Unfällen mit verschluckten Gegenständen. Für die Teilnehmer/innen war es eine sehr interessante und erkenntnisreiche Veranstaltung. Für Eltern ist es wichtig, im Notfall schnell und richtig handeln zu können. Insbesondere war es auch emotional beeindruckend, das Wiederbelebungstraining am Dummie eines kleinen Kindes durchzuführen. Die 90 Minuten waren inhaltsreich und umfangreich, gaben mehr Sicherheit für den Notfall und in jedem Fall den Denkanstoß, wie wichtig es ist, sich mit der Thematik auszukennen.

Foto: Fam. Beyer